

REVOLUTION

Soumis par robocop
08-03-2005

Voici la traduction d'un article du site IGN sur la future console Revolution:

Dans un interview récent avec le journal MCV, Satoru Iwata le président de Nintendo a parlé de la prochaine console, la Revolution. Iwata a répété que la plateforme serait fondamentalement différente des autres systèmes de jeu et a déclaré que sa configuration unique pourrait potentiellement aléner les éditeurs tierces-parties ou au contraire les attirer. "Si les plateformes matérielles de la prochaine génération créent des jeux de plus en plus attirants à regarder en utilisant des fonctionnalités de plus en plus poussées et si le marché des consoles de la prochaine génération peut toujours mettre en avant l'industrie du jeu, alors j'ai peur que les éditeurs tierce-parties ne soutiennent pas Nintendo" dit-il? Iwata a une fois de plus comparé la Revolution à la Nintendo DS, et comme la console portable DS la machine pourra attirer l'oeil des consommateurs qui normalement se moque des jeux vidéo. D'un autre côté ce que nous essayons de faire est tellement différent, et les gens doivent se rendre compte que l'approche que nous avons prise avec la Nintendo DS peut vraiment faire avancer le marché au-delà de ce que peuvent faire les plateformes actuelles. Cependant je crois qu'il devrait y avoir plus d'éditeurs tiers qui sont volontaires pour supporter les nouvelles idées de Nintendo".

Le président de Nintendo suggère que le support des éditeurs tiers pourrait dépendre entièrement sur le fait que les éditeurs trouvent la console intéressante. "Si nous recevons le support des sociétés sous licence, je crois que nous étendra la participation des éditeurs tiers. Si nos idées ne sont pas assez attractives, alors nous n'aurons aucun support des éditeurs."

Iwata a indiqué que les consoles de prochaine génération est un business risqué pour tout les fabricants de matériel et pas seulement Nintendo. "Bien que les éditeurs n'hésitent pas à révéler leurs soucis sur les consoles de nouvelle génération et les coûts de développement qui grimpent..ou si les consoles peuvent vraiment intéresser les gens qui ne sont pas les fans avide de jeux d'aujourd'hui."

Nintendo a l'intention de dévoiler la Revolution à l'E3 (Electronics Entertainment Expo) à Los Angeles au mois de mai. Une rumeur court aussi que l'une des innovations de la prochaine console serait une manette disposant d'un écran tactile ce qui permettrait de l'utiliser pour de nouveaux modes de jeu : mini-jeux, vue additionnelle, touches de fonction...Info ou intox?

Remarquons aussi que le ton est sérieux voire grave et que Nintendo semble jouer son va-tout avec la Révolution mais Nintendo est le seul à se poser la bonne question : que faire avec une console : jouer et...comment mieux jouer? En inventant de nouveaux concepts! Risqué mais courageux!

Merci à Sirseyar pour l'info